

Nous vivons une crise majeure, sanitaire, sociale et politique. Plus que jamais, notre devise Liberté, Egalité, Fraternité est à l'ordre du jour. Concrètement.

Dans quelques mois seulement, nous allons devoir choisir de continuer dans la voie tracée par un pouvoir disqualifié en perte, ou alors ouvrir des perspectives pour répondre aux urgences de tous ordres.

Nous sommes déterminés à contribuer à la reprise en main de leurs affaires par les citoyen.ne.s. En commençant ici à Bezons : redonner le pouvoir de décision aux habitant.e.s. Assemblées citoyennes, référendum locaux, luttes communes seront dans notre agenda. Sans concession ni compromission.

Au nom de notre Groupe, nous souhaitons une bonne rentrée à tous les élèves de notre ville.